

# Interview mit einem Studierenden (\*) aus dem Bereich Softwareentwicklung mit Schwerpunkt JavaScript bei ARS



**Anita:** Welchen Studiengang besuchst du?

**Studierender:** Ich hab mein Bachelorstudium im Bereich Informatik bereits geschafft und studiere aktuell Master Software Engineering an der Hochschule München.

**Anita:** Mit welchen Technologien arbeitet ihr?

**Studierender:** In den Projekten bei denen ich tätig war, wurde JavaScript ganzheitlich eingesetzt. Dazu gehört einerseits das Backend auf Grundlage von Node.JS (Express, NestJS, usw), andererseits das Frontend (Angular, Vue.js, usw.).

**Anita:** Welche Aufgaben hattest und hast du?

**Studierender:** In Projekten darf ich als Fullstack Entwickler tätig sein. Ich entwickle für einzelne Features jeweils das Backend und das dazugehörige Frontend. Außerdem darf ich in diesem Bereich meine erfahrenen Kollegen als Aushilfsberater bei z.B. Schulungen und Workshops unterstützen.

**Anita:** Welche Weiterbildungsmöglichkeiten bietet dir die ARS?

**Studierender:** Die vielen, abwechslungsreichen Tätigkeiten haben meine Fähigkeiten als Entwickler erweitert. Durch den Kontakt mit Kunden habe ich wertvolle Erfahrungen gesammelt und nützliche Soft Skills gelernt. Also quasi Training on the Job.

**Anita:** Was macht das Unternehmen so besonders für dich?

**Studierender:** Die familiäre Stimmung des Unternehmens ermöglicht es mir mich frei entfalten zu können. Ich fühle mich jederzeit als vollständiges Teammitglied.